

TEMPLoux INFOS

Mensuel - N° 10 - Décembre 1987.



**JOYEUX
NOEL!**



Voyez page 4.

F L A S H

* L'opération 11.11.11 a rapporté pour Temploux, la somme de 30.555 frs. Bravo et merci tout particulièrement aux deux équipes de patronnées qui ont parcouru toutes les rues du village pour cette opération.

* Comme vous l'avez probablement appris, le F.C.Temploux devra, dans un proche avenir, quitter le terrain qu'il occupe rue Cdt Materne, pour s'installer sur un terrain que la Ville de Namur a décidé de mettre à sa disposition.

Ce "transfert" ne se fera pas sans frais importants. En assemblée générale de l'ASBL St-Hilaire réunie le 3 novembre, les représentants de la plupart des groupements du village ont décidé de se solidariser avec le F.C.Temploux et de l'aider, par l'organisation de différentes manifestations en 1988, à réunir une partie des fonds nécessaires.

On en reparlera !

*** LA FEMME PRESSEE - Paul-Loup Sulitzer**

Ed. N°1/Stock - 522 p. - 1987.

Il n'est pas possible de présenter un roman de Sulitzer sans s'attarder sur sa personnalité hors du commun. Né à Boulogne en 1946, il se lance dès l'âge de 16 ans, dans les affaires. A 20 ans, il est le plus jeune PDG de France (souvenez-vous...les porte-clefs). A 33 ans, c'est un expert économique et financier de réputation internationale; c'est alors qu'"il entre en littérature". A ce jour, il a publié NEUF romans diffusés dans 40 pays (y compris la Chine) et lus par 30 millions de lecteurs: **Le Roi Vert**, **Cash**, **Money**, **Popov** et surtout **Hannah et l'Impératrice**.

C'est la fortune, et pourtant ses méthodes de travail ne sont en rien comparables à celles des autres écrivains qui couvent une oeuvre pendant des années. Chez Sulitzer, c'est l'efficacité d'un chef d'entreprise qui s'appuie sur une équipe aux tâches bien définies (histoire, vérification des rues, des costumes, etc). Pour la construction de son roman, ce sont d'abord les femmes qui mènent le bal: en affaires, elles sont dangereuses car elles y ajoutent le charme. Ensuite, c'est l'argent qu'on a ou qu'on désire avoir. Avec les soubresauts de l'histoire, et les éléments imprévisibles du coeur, on a tous les ingrédients pour en faire un candidat au hit-parade du mois.

Le dernier roman **La femme pressée** se déroule entre les deux guerres, dans les milieux du journalisme et des magnats de la presse (tout puissants surtout en Amérique). Kate est la fille du plus grand magnat de la presse mais elle rêve, elle aussi, d'avoir son journal. Elle va tout sacrifier pour atteindre ce but même si elle doit livrer bataille contre son propre père. Belle, intelligente, elle peut choisir les plus riches partis mais elle donnera son amour à un reporter débutant H.H.Rourke. Celui-ci, né d'un père irlandais et de mère française (la délicieuse Mimi) est un reporter né; il sent ce qui se prépare, il est là au moment voulu pour relater l'événement et trouver le "scoop". Mais, lui aussi, est indépendant: il ne veut travailler ni pour Kate, ni pour son père. Il vend ses articles au plus offrant. Il a le goût du sang et de la chair fraîche, on le retrouve au Mexique, en Roumanie et il est là, lors de "la nuit des longs couteaux" en Allemagne. Pendant des mois, il part pour des reportages en exclusivité dont lui seul décide de l'opportunité. Il va aimer profondément Kate mais sans altérer la moindre parcelle de sa liberté, il lui donnera un fils mais rien ne changera leurs destinées: la femme pressée de



réussir et le reporter solitaire de risquer sa vie pour raconter une histoire dont il a été un des rares témoins privilégiés. L'anour et la recherche du "scoop" constituent les principaux attraits du roman, sans oublier les journalistes et le merveilleux chat huant, chroniqueur mondain. Rien à redire, c'est du roman !

**TEMPLOUX
INFOS**

TEMPLOUX DES ORIGINES AU XVII^è SIECLE
ETUDE D'ALBERT GILON (10)

LE FIEF DE BOQUET, AUTREFOIS BOKAIN (B)

Nous trouvons successivement Adélardus de Bokain en 1127, Paulus de Bokain en 1152, Simon de Bokain en 1385.

Le domaine passe ensuite dans la famille du chevalier Henri de Batezan et de son fils Henri.

Libert de Bocang rend hommage pour 3 bonniers gisant en Camp-de-grès, dessous Grand ban et Ernoul de Bokaing rend hommage à Robert de Namur pour d'autres terres. Libillon, fils de Libier de Bokaing, tient 20 bonniers de terre dessus le vivier de Saint-Denis. Le 6 octobre 1399, Johan, fils de Henry Bastin de Bokaing, relève sauf usufruit de son père, une maison et tenure gisant à Bokaing, par échéance de damoiselle Clare, sa mère. Le 13 avril 1404, Henrion, fils Bastinial (fils Henry Bastin) relève un fief à Bokaing, par succession de son père. Ce fief fut relevé dans la suite par Sainte, fille d'Henry, dit Bastinial, de Tempoux, par décès dudit Henrion, son frère. Jean de Moncheau de Brigodes releva la seigneurie en 1465. Le 26 juin 1500, Jehan, fils de Jean de Moncheau et de Jehenne de la Haye, relève le fief de Bokaing, sauf l'usufruit de son père. Le 16 mai 1530, par décès de Kath. du Sarte sa belle-mère, Laurent Baduelle, mari de Marie de Moncheau, relève la maison de Bokaing. Le 26 juillet 1547, François Wyfflet, mari de Marie de Moncheau, relève la maison de Bokaing échue à sa femme par décès de Laurent Baduelle. Jehan, fils de Laurent Baduelle, relève le fief de Bokaing près de Tempoux.

Jean Baduelle, troisième du nom, seigneur de Boquet, achètera pour la somme de 4.600 florins la seigneurie hautaine de Tempoux, engagée par Philippe IV, roi d'Espagne, le 11 août 1628, à messire Jean t'Serclaes, comte de Tilly, général du Saint-Empire. Il devenait ainsi le maître incontesté de Tempoux et de Boquet.

Noël



La Chorale Paroissiale a le plaisir
de vous inviter à un

concert de Noël

qu'elle donnera le vendredi 18 décembre.
à 20 h. en l'église Saint-Hilaire.

Chants religieux et populaires et orgue.

Bienvenue à tous, l'entrée est gratuite.

VENREDI

18

DÉCEMBRE

Le comité des 3X20 vous invite le
samedi 12 décembre à 20 h. en l'église
de Temploux, à la présentation par
Mr l'abbé Lacrosse de Lodelinsart,
d'un spectacle SON & LUMIERE intitulé

SUR LES CHEMINS DE LA BIBLE EN TERRE SAINE

Spectacle d'une beauté remarquable
à ne pas manquer. Venez-y nombreux!
L'entrée est gratuite.

SAMEDI

12

DÉCEMBRE

BAPTEMES

4 oct.: Justine Jérôme, fille de Jules et de Thérèse Delvaux

25 déc.: Pierre Fournier, fils de Marc et de Fabienne

Dewaleffe.

* Les personnes qui veulent s'abonner au journal "VERS L'AVENIR" pour l'année 1988, sont priées de s'adresser entre le 7 et le 12 décembre à Monsieur le Curé (Tél. 56.61.91 ou 56.62.31), à Madame Jeanne Dethy (Tél. 56.63.89) ou à Mr Jean Allard (Tél. 56.65.76).

Le prix de l'abonnement est fixé à 4.300 frs.

— dans un cadre tout à fait nouveau —

Le Restaurant

L'Hubercot



VOUS PROPOSE SES MENUS A PARTIR DE 450 FRs.

- SES SPECIALITES EN POISSONS, CRUSTACES,
HOMARD & GIBIER EN SAISON.
- UNE SALLE DE REUNION POUR VINGT PERSONNES.
- UNE BELLE SALLE POUR VOS BANQUETS DE FAMILLE.
- UNE RESTAURATION DE QUALITE.

Chaussée de Nivelles, 321 - 5810 TEMPLoux
Téléphone (081) 56 86 99

Ouverture : Tous les jours de 11 h. 30 à 14 heures et de 18 h. 30 à 21 heures.
Fermeture : Le mardi soir et le mercredi sauf jour férié.

DEMANDEZ NOS SUGGESTIONS POUR VOS REVEILLONS !

SAINT-FARGEAU et TEMPLoux

30e anniversaire du jumelage

Nous fêterons déjà en 1988, le trentième anniversaire de notre jumelage avec nos amis français de Saint-Fargeau Ponthierry. Il est indispensable que cet événement soit fêté comme il se doit.

La première partie des ces festivités se déroulera à St-Fargeau, le dernier week-end du mois de juin (départ le **vendredi 24** et retour le **dimanche 26** dans la soirée).

Quant à nos amis français, ils nous rendront visite le premier week-end de septembre (arrivée le **vendredi 9** en soirée).

Tant en France que chez nous, nous souhaitons vivement voir notre famille s'agrandir; il est urgent maintenant de compter parmi nous de nouveaux foyers qui se lieront d'amitié avec nos amis français. Des familles françaises vous attendent; joignez-vous à nous les 24, 25 et 26 juin.

Cet appel est adressé à **tous** sans distinction, en espérant que les jeunes se manifesteront autant que les anciens. A une époque où chaque jour, on parle d'une Europe Unie, il est important et agréable de partager durant quelques jours la vie des gens d'un pays voisin et ami qui, de plus, utilisent la même langue que nous.

Vu l'importance des festivités, le comité de jumelage de St-Fargeau désire connaître au plus vite, le nombre de participants qui leur rendront visite en juin prochain. Il est donc **urgent** de vous inscrire rapidement chez Albert Sellier, rue du Saucy, 33 à Temploux (tél. 56.69.56) qui se tient d'ailleurs à votre disposition pour tout renseignement éventuel.

pour le comité de jumelage,
Albert Sellier

Vous trouverez ci-dessous quelques lignes tirées d'un éditorial paru dans LE LIGUEUR du 30 octobre 1987 où Jacqueline Hanquart, présidente de la Ligue des Familles, parle des objectifs du mouvement.

La cotisation est maintenue à 800 F pour toute l'année. C'est une somme ? C'est vrai, j'en conviens volontiers avec vous, moi qui suis mère de cinq enfants et qui sais ce qu'il en coûte d'être une famille nombreuse...

C'est parce que nous savons ce que pareille somme représente pour les familles que la cotisation n'a pas été augmentée depuis trois ans.

La Ligue est d'abord le défenseur des familles sur le plan de leurs besoins et de leurs droits. Malgré la crise nous engrangeons quelques résultats positifs. Les allocations familiales ont été légèrement augmentées dans les suppléments selon l'âge en 1987 et elles le seront encore en 1988 ; c'est au cours de cette même année 88 que l'allocation de naissance pour le troisième enfant et pour chacun des suivants sera portée de 10.939 F à 20.335 F. La réforme fiscale projetée supprime la pénalisation du mariage

grâce au décumul, reconnaît — encore insuffisamment — la valeur du travail du parent au foyer par le quotient conjugal et améliore le régime des réductions pour enfants à charge. En matière de réductions sur les transports en commun, nous venons d'obtenir les réductions jusqu'à vingt-cinq ans pour les étudiants, vieille revendication de la Ligue, enfin satisfaite.

Les Fonds du Logement wallon et bruxellois permettent chaque année à des centaines de familles de condition modeste d'acquérir leur « home ».

Des milliers de commerçants distribuent nos timbres-ris-tourne — précieuse épargne par temps de crise — et nos sections locales multiplient les boursés aux vêtements, aux jouets, au matériel de la petite enfance pour le plus grand bien des familles. Ce sont aussi les sections locales qui animent des bibliothèques pour enfants, des ludothèques, qui organisent des services de baby-sitting ou des

plaines de jeux. Notre service des vacances familiales offre des séjours « familiaux » dans les meilleures conditions à l'étranger et en Belgique.

Outre son action syndicale et ses services, la Ligue est aussi — surtout ? — une organisation d'éducation permanente qui rassemble les familles pour leur faire prendre conscience de leurs problèmes, leur faire rechercher des solutions, les aider dans leur action éducative et dans leur vie relationnelle et les mobiliser pour infléchir la politique sociale dans un sens familial. Le mouvement familial, c'est les familles en mouvement.

Notre hebdomadaire **Le Ligueur** est considéré comme un des meilleurs périodiques de la communauté française et **Le Journal de Votre Enfant** connaît un immense succès auprès des jeunes familles.

Toutes les familles qui sont intéressées par ce mouvement, peuvent prendre contact avec l'un des membres de la section de Temploux: Mmes L.Allard (tél.56.86.38), Anthémus (56.63.81), VanRavestyn (56.69.63), Mrs JM Allard (56.63.82) H.Délvaux (56.61.80), Ph.Laoureux (56.79.16) ou JF Pieret (56.88.41).

Les anciens membres pourront venir retirer leur carte 1988, le mardi **8 déc.** en la salle St-Hilaire, de 17h.30 à 18h.30.

Anti-grippe

- * Pendant quelques jours, prendre à jeun 3 verres de l'infusion suivante :
Verser un litre d'eau bouillante sur 1 cuillerée 1/2 à soupe de brindilles de thym et quelques clous de girofle.
Faire macérer dans cette infusion pendant 3 heures deux gros oignons épluchés et coupés en quatre.
Retirer les oignons.
Boire 3 verres 3 fois par jour.
- * Manger une gousse d'ail tous les jours.
- * Remplacer le café par une tisane de thym.
- * Jus de fruits frais tous les jours, aux pommes, oranges et citrons.
- * Faire chauffer une trappiste à bouchon bleu avec 12 morceaux de sucre.
Eviter l'ébullition.
Remarque : un père trappiste a bien recommandé de ne pas inverser les proportions, à savoir 12 trappistes et un morceau de sucre ...

Extrait de " Sourire des Fagnes " - Pétigny

LA GALERIE DE LA SOURCE

**PRET-A-PORTER
DE 0 A 16 ANS**

**ABSORBA .
MAC GREGOR
JEAN D'ARTES
CHICCO
UNE NOUVEAUTE : LA CHAUSSURE ABSORBA**

ARTICLES SCOLAIRES

BUREAUX

CADEAUX

IMPRIMES

«LES AGENDAS 88 SONT ARRIVES»

Rue de Saussin 25B - SPY

☎ 071/78.86.41

**FACILE A TROUVER (FACE A LA STATION FINA)
FACILE A PARQUER - CARTE DE FIDELITE**